

Extrait du journal Innovation le journal  
<http://www.innovationlejournal.fr>

PACA

# Six entreprises innovantes récompensées

- Journal - ENTREPRISE -

*Date de mise en ligne : mercredi 2 juillet 2008*

*Marie-Agnès Lubat*

**Le Réseau de Développement Technologique (RDT) Paca a récemment récompensé à Marseille 6 petites entreprises pour la qualité de leurs projets et leurs démarches innovantes. Parmi elles : la société Nautiscaphe pour ses ancres à vis ayant pour but de remplacer le béton dans l'arrimage subaquatique ou la société ATV Entreprises qui a mis au point un concept de radiateur d'Art écologique entièrement recyclable en fin de vie, l'ergon.**

Sur 26 candidats (dont 12 dans les Bouches-du-Rhône), il n'en est resté que 6 que le Réseau de Développement Technologique (RDT) Paca a récemment récompensé au parc Chanot à Marseille pour leur démarche innovante et la qualité de leur projet.

Créé en 1995 en Paca, le RDT a en effet pour objectif d'accompagner le développement technologique auprès des TPE et PME-PMI de moins de 250 salariés, peu familiarisées avec le processus d'innovation et le transfert de technologies.

Ainsi, la société Nautiscaphe, basée à Six fours les plages dans le Var, a reçu le premier prix de la catégorie Brevet pour son ancre à vis ayant pour but de remplacer le béton dans l'arrimage subaquatique. Le deuxième prix fut accordé à Novadem (Meyreuil, dans le 13) pour ses drones de faible envergure et dotée d'une ergonomie inédite.

## **Les premiers nounours MP3 du monde**

Dans la catégorie « Produit » qui récompense les objets ayant un impact concret dans le quotidien des citoyens, c'est la société Baby Bidou (basée à Opio dans les Alpes Maritimes) qui rafla le premier prix pour la mise au point des premiers nounours MP3 du monde. ATV Entreprises à (Peynier, dans les Bouches-du-Rhône) reçut quant à elle le second prix pour son concept de radiateur d'Art écologique entièrement recyclable en fin de vie : l'ergon. Enfin, le prix Hubert Curien (fondateur du réseau RDT au niveau national) récompense quant à lui les meilleurs résultats pour des partenariats établis entre les universités ou les laboratoires de recherche et des PME-PMI régionales. C'est ainsi que Provepharm (Marseille) a reçu le premier prix pour son procédé de synthèse par voie chimique du Bleu de Méthylène qui fournit le seul